

Warga Desa Pacet Senang Jalan Penghubung Antar Desa Akhirnya Terwujud

Edi Purwanto - PEKALONGAN.JURNALIS.ID

Aug 20, 2024 - 09:14



Batang,- Masyarakat di Desa Pacet, Kecamatan Reban, Kabupaten Batang dengan adanya TMMD mengungkapkan kegembiraannya, karena sebentar lagi program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-121 Tahun 2024 sebentar lagi akan di tutup. Selasa (20/08/2024).

Impian warga Desa akan segera terkabul dengan dibangunnya jalan makadam sepanjang 2.500 meter yang dilakukan oleh personel Satuan Tugas TMMD dan

masyarakat untuk membangun akses jalan penghubung antar Kecamatan.

Dengan penuh semangat personel TNI dan warga Desa Pacet mewujudkan harapan untuk menikmati kemudahan akses jalan dengan jarak tempuh yang semakin dekat untuk menuju Desa lainnya. Danki Satgas TMMD Lettu Inf Jaenal Arifin menyampaikan.

Pelaksanaan kegiatan TMMD Reguler 121 Kodim 0736/Batang yaitu membuka akses jalan desa Pacet wilayah Kecamatan Reban yang menghubungkan desa Gerlang Kecamatan Blado, diharapkan kegiatan ini dapat membantu meningkatkan perekonomian warga sekitar.

Mimpi mereka yang selama ini ingin memiliki desa yang lebih maju dan jalan penghubung dari kedua kecamatan kini sudah mulai tampak di depan mata. Apalagi pengerjaan jalan baru tersebut dilandasi dengan semangat gotong royong, saling bahu membahu dan kerjasama yang baik antara Satgas TMMD, warga dan pemerintah desa sehingga kegiatan dapat berjalan dengan maksimal dan selesai sesuai waktu yang telah ditentukan, "ungkap Lettu Jaenal".

Bapak kuat salah satu tokoh masyarakat Desa Pacet mengaku senang dan bahagia sekali. "Kebahagiaan, itulah yang kami rasakan saat ini, sebentar lagi jalan yang menjadi impian warga Pacet akan terwujud, dulu kami memikul hasil kebun lewat sini dalam hitungan hari ke depan, sekarang sudah dapat menggunakan kendaraan untuk melewatinya.

Kami sekarang bisa mengangkut hasil kebun dengan menggunakan motor dan kami tidak perlu memutar lagi kalau pergi kedesa tetangga" ucapnya. "Ini semua berkat adanya TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) di Desa kami, saya ucapkan terimakasih kepada Kodim 0736/Batang dan Pemerintah daerah, berkat TMMD kami akan memiliki jalan baru," ucap Kuat.